
          9 月 6 日（火）18:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

昨日新聞を見ておりましたら、マザーテレサが聖人の

認定をされた記事が載っておりました。「あらゆる人々

を平等に」という箇所がありました。ロータリー精神と

ピタリと当てはまり、これだけは話さなければと思いま

した。 

お亡くなりになり 19 年になりますが、マザーテレサ

が本当に求めたものはなになのかをインターネットで

見ましたら、「貧しい人々に手を差し伸べてあげてほし

い」というのが本音ではないかと書かれておりました。 

今日は例会の食事の話です。 

先週、高萩 RC に池澤幹事と木本会員とメーキャップ

してきました。例会の食事は、高萩にあるお食事処を毎

週のようにいろいろと変更しているそうです。会員増強

に繋がるのではと会長が話しておりました。今回はお寿

司でした。 

7 月に行った日立港 RC では、ウナギが出ました。メー

キャップが楽しみです。 

次回の例会は、会員満足度アンケートの内容について

時間をいただき、お話をしたいと思います。 

今週土曜日、よかっぺまつりがあります。盛大にやり

たいと思いますので、皆さまよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先月、千葉会長と第 2820 地区の第 1 回会長幹事会

に参加してきましたので、報告いたします。 

 第 2820 地区独自の国際交流奨学生の募集が初めて

おこなわれます。 

 日本ロータリーが 2020 年に 100 周年を迎えます。

委員会が発足されることになりました。人頭分担金

について、今日の理事会で話し合いをし、皆さまに

ご報告いたします。 

 各クラブの委員会ですが、3 年間同じ委員会をやり

ながら回していってくださいと、言われました。こ

れも今日の理事会で取り上げ、決定次第お伝えいた
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■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 

■ 9 月の例会予定  

6 日 卓話 / 青少年奉仕委員会 20 日 卓話 / 会場監督 27 日 卓話 / 会員増強・退会防止委員会 

 



します。 

 9 月 4 日に米山奨学会セミナーが行われました。鈴

木会員が出席しました。次回報告いただきたいと思

います。 

 今週土曜日によかっぺまつりが 12 時から開催され

ます。出欠欄にご記入お願いいたします。商品券を

お求めいただけますようお願いいたします。 

 茨城新聞のロータリー情報館、2017 年 5 月に当クラ

ブが担当になるようです。 

 本日、理事会が 1 時から 2 階で開催します。 

 来週火曜日はお休みです。よかっぺまつりの振替で

す。 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 楊さんと親睦を深めるために日光観光の計画を立

てています。14 日の朝 7 時に出発です。1 日かかり

ます。若干名空きがありますので、是非ともご参加

の程宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 70.37％ 6名 92.59％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 9 月 10 日よかっぺ祭り、全員集合で。 

千葉会長・池澤幹事・川村昌弘・山本忠安 

 青少年奉仕、卓話宜しくお願いいたします。 

高島章行・信太克己・石川國博・宮本尚彦・ 

朝日正道・川崎健輔・佐藤信彦・木内友則・ 

長谷川太一・鹿志村高道・星 勝治・鈴木俊彦・ 

荒川浩信 

 結婚祝の花をありがとうございました。 

木本貴一 

 昼は夏 朝夕秋と なりんけり 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 26,000 円 累計額 281,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生の楊さんに奨学金の授与               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校は 8 月から夏休みになりました。 

 常陸太田市の会社の内定をもらいました。一番うれ

しいことです。 

 

卓話 

青少年奉仕委員会      荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は県北ローターアクトクラブのお話をしたい

と思います。7 クラブで面倒をみています。 

 月 2 回、水木交流センターで例会をしています。 

 8 月に海岸清掃とバーベキュー、ビーチバレーをお

こないました。水戸ローターアクトから 5 名来てい

ました。他のクラブと比べると活気がないと思って

いたのですが、水戸ローターアクトの方は、県北ロ

ーターアクトは勢いがあると思ったようです。 

 よかっぺまつりの手伝いに、４、5 人来る予定です。 

 県北ローターアクトクラブの会長は、鈴縫工業の社

員です。26 歳です。あとは、茨大工学部の学生が 2、

3 名います。少しずつメンバーが増えています。 

 当クラブの会員と仲良くなりたいと申しておりま

すので、今後よい関係を築けたらと思います。 

 委員に選ばれたからには、ローターアクトクラブ会

員のプラスになるようなお手伝いができればと思

っております。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


